

Veolia Aguas del Archipiélago

Veolia se unió a los Providencianos con la reparación de fugas en la Red del Acueducto local.

A través del uso de equipos especializados, ingenieros de Veolia Aguas del Archipiélago repararon fuga de agua que impedía que la población de Providencia recibiera agua a través de la red de acueducto.

San Andrés Islas, 30 de noviembre de 2020: Con el fin de apoyar en el proceso de reconstrucción de Providencia y mejorar las condiciones de vida de sus habitantes, operarios e ingenieros de Veolia Aguas del Archipiélago, se trasladaron al vecino municipio para reparar una fuga de agua que se presentaba en la tubería de distribución principal del Sistema del Acueducto local que impedía el suministro de agua a la población de la isla.

La fuga que se presentaba reiteradamente en un mismo punto en una tubería PEAD de 160mm de diámetro específicamente en el sector de agua dulce, era ocasionada por las altas presiones que maneja el acueducto de Providencia, por lo cual fue necesario realizar el cambio de un tramo de tubería de seis metros lineales aproximadamente el cual ya se encontraba bastante afectado por los daños presentados.

“Identificamos que esta fuga generaba una pérdida considerable de agua y que los acoples (pegues) con que normalmente la arreglaban no se realizaban con la técnica y los equipos adecuados, lo que producía que la misma presión del agua rompiera nuevamente la tubería en diferentes puntos dejando sin agua a la población, de allí que a través de nuestro compromiso social con el Archipiélago, activamos esta ayuda técnica para solucionar una necesidad básica que tiene la población como es el agua” explicó Elizabeth Young, Gerente de Veolia.

La técnica implementada para reparar y reemplazar parte de la tubería fue la **‘Termofusión’**, un método de soldadura simple y rápido que permite la unión de tubos de polietileno de manera permanente y eficaz con la misma maquina con que Veolia realiza los acoples en la Red del acueducto de San Andrés.

Además, en este proceso Veolia Aguas del Archipiélago involucró a los operarios del acueducto de Providencia para que conocieran como es el proceso y a futuro pudieran dar soluciones más efectivas y duraderas a las fugas que presenta el sistema, garantizando así la prestación del servicio a los Providencianos.

Como parte del compromiso social de Veolia, las directivas de la compañía en San Andrés, manifestaron que continuarán brindando apoyo a Providencia en los momentos que así lo requieran, cumpliendo de esta manera con la campaña #VeoliaContigo.

¡Prevenir y contener el COVID-19 es responsabilidad de todos!